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https://www.100test.com/kao_ti2020/38/2021_2022__E4_BF_84_E

4_BA_A4_E9_80_9A_E9_c31_38202.htm 俄罗斯交通部长列维

京9月15日下午在京举行记者会，介绍中俄两国在交通运输领

域合作的最新进展，他表示：“今年是中国的俄罗斯年，双

方合作取得很大进展，目前双方已形成良好的合作机制，在

改善交通设施方面作了大量工作，也为中俄两国的贸易做出

了贡献。” 中俄两国运输合作第十次会议刚刚全部结束，列

维京表示，俄方希望与中方共同研究如何扩大汽车客运量；

水运方面，去年悬挂俄罗斯国旗的船舶客货运量增长在百分

之一百四十左右。 列维京说，去年两国通过铁路的货运量达

三千万吨左右，其中通过铁路的原油运输量达八百万吨左右

，“我们希望今年铁路原油运输量达到一千万吨，按照两国

铁路的运输能力完全能达到这个数字。”他充满信心地表示

。为提高铁路原油运输的能力，俄方已拨款改造后贝加尔斯

克铁路。今年前七个月，两国之间的铁路客运量也比去年同

期增长了百分之五。 目前两国民航当局已起草好了新的航空

运输协定，草案正在有关部门的协商中，预计零六年底或明

年就能签订。水运方面，双方正在对九二年以来原有的协议

进行修改，有望明年能完成。 对于中国投资商希望参与俄罗

斯交通设施建设的问题，列维京表示俄罗斯已建立了一个运

输方面的投资机制，目前中方投资商对俄机场和公路的项目

有兴趣，俄方专家正在研究。“俄罗斯将来要建收费的高速

公路，也有很多中国公司愿意投标，俄罗斯商界人士也对投

资中国运输设施项目有着浓厚兴趣，主要涉及在中国快速发



展的港口。”他表示欢迎中国投资商参加俄罗斯公路的建设
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